



25
13177

THÉÂTRE MÉDITERRANÉEN

BATAILLE POUR ORAN

MEDITERRANEAN THEATER

BATTLE FOR ORAN

9 NOVEMBRE / NOVEMBER 9 1942

Operation Torch

par / by jdroemel

AXIS

x5

MOVE ON 2nd
Vichy France
France de Vichy



ALLIES

x6

MOVE ON 1st
United States
États-Unis



Setup / Pose

- x1 1
- 9x 2
- x1 3
- 2x 4
- x8 5
- 8x 6
- x7 7
- 1x 8
- x4 9

• Briefing •

• Contexte historique •

Aux premières heures du 8 novembre 1942, les Alliés débarquèrent en Afrique du Nord française, espérant que les Français ne combattraient pas. Mais dans la région d'Oran, les troupes françaises vont se battre contre la Center Task Force américaine du général Fredendall. Le 9 novembre, alors que les troupes US s'approchaient d'Oran, des chars R-35 (complètement obsolètes en 1942) du 2^e Régiment de Chasseurs d'Afrique contre-attaquèrent vers Tafaraoui et furent arrêtés par les tirs de chasseurs de chars américains. Les fantassins français du 2^e Régiment de Zouaves, utilisant leurs vieux canons de 75mm comme canons antichars, résistèrent à Missenhin et à Valmy. Les combats durèrent jusqu'au 10 novembre, date de la cessation des hostilités entre l'Armée d'Afrique et les troupes alliées.

Le théâtre des opérations est fixé, les troupes sont en position, l'Histoire est entre vos mains. A vous de jouer !

• Historical Background •

On the morning of November 8th, 1942, Allied troops landed in French North Africa, with the hope that the French wouldn't fight. But in the Oran area, French troops fought against the US Center Task Force of General Fredendall. On November 9th, as US troops were approaching Oran, R-35 tanks (totally obsolete in 1942) of the 2nd RCA counter-attacked toward Tafaraoui but were stopped and destroyed by US tank-destroyers. French infantrymen of the 2nd Zouave Regiment, using their old 75mm field guns as anti-tank guns, put up stiff resistance at Missenhin and Valmy. The battle lasted until November 10th when a ceasefire was signed between the Vichy French and Allies.

The stage is set, the battle lines are drawn and you are in command. The rest is history.



Arme antichar

AT-Gun

Chasseurs de chars

Tank Destroyers

Conditions de victoire

- ◆ 6 médailles.

Règles spéciales

- ◆ Appliquez les règles de l'Armée Française (*Nations 7*).
- ◆ Appliquez les règles de Matériel (*Matériel 1*) aux unités de l'Axe équipées d'armes antichar (*Matériel 2*). Utilisez un badge ou la figurine qui correspond sur ces unités.
- ◆ Placez un badge ou utilisez les figurines appropriées pour l'unité de Chasseurs de chars de l'Axe (*Troupes 24*).
- ◆ La Sebkhia of Oran est un lac de sel, infranchissable par les Blindés.

Conditions of Victory

- ◆ 6 Medals.

Special Rules

- ◆ French Army rules (*Nations 7*) are in effect.
- ◆ Special Weapon Asset rules (*SWAs 1*) are in effect for Axis units equipped with anti-tank guns (*SWAs 2*). Place the proper figure or badge on these units.
- ◆ Place a badge (or use the proper figure) on the Axis Tank Destroyer unit (*Troops 24*).
- ◆ The Sebkhia of Oran is a salt lake, impassable for Armor.